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發言人 建議事項 答覆單位 答覆內容

農藝系大四

班 代

洪笙容

1. 在院週會時間安排班級參

與之會議，希望能提前一週

將座位表發放至各系班

級，以便告知班上同學。

2. 希望能增設汽車及腳踏車

位，以避免汽車與腳踏車停

放雜亂。

3. 校園裡椰子樹偶有落葉掉

落之情形，常會危害到他人

安全及財產，如：汽車玻璃

被打破、腳踏車被刮到、行

人受到驚嚇等，希望能進行

處理及公告相關補償措施

（包含腳踏車、行人等）。

學務處生輔組

駐警隊

總務處事務組

環安中心

1.本組配合院系（所）時間，

召開會議依行事曆期程公

告，提前 1 週協調院系

（所）將有關資訊座位表

公布網頁及通報各班級。

2-1.將加強宣導汽車請依規

定停放資工館旁停車

場。

2-2.農藝系前增設腳踏車架

一事，已於 99 年 3 月

    11 日增設完畢。

3-1 大王椰子其筆直的樹幹

象徵屹立不搖精神，雖有落

葉之缺點仍為各機關學校最

常用的綠化樹種。其落葉之

特性無可避免，僅能定期派

人將枯萎的葉子事先去除，

這也是目前學校採用之方

式，至於個人行走其間或停

車時可抬頭看看是否有垂掛

於樹幹之枯葉，事先避開亦

可減少不必要的意外。

3-2 本中心已辦理校園公共

意外保險，在校園任何人員

如有意外、財損或傷害均可

申請理賠，詳參與本中心網

頁/校園公共意外險專區。

生管系大一

班 代

王天宏

1. 新民宿舍機車停車場下雨

天容易積水，希望學校能增

設排水設施。

2. 新民校區司令台兩側有兩

塊凸出的石板，同時因為新

民球場照明是使用者付

總務處

營繕組

1.新民校區停車場積水之改

善將配合新民校區道路工

程一併規劃及施工。

2.司令台二側凸出石板，將

請廠商加裝反光設施，以

提醒同學注意。
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費，若無燈光照明，會不小

心撞到那石板，希望能在陰

暗處加裝照明設備或其他

處理。

3. 新民排球場有機車停車

場，但電動門卻沒有開啟，

而造成騎乘機車的同學很

多的不便。

4. 當系上有大型活動要向其

他校區借用場所時，因學校

在實施節能政策，規定要使

用者付費，希望學校能訂定

出詳細的使用辦法及費用

規定，以便我們做活動預算

及各方面上的安排。

駐警隊

總務處

事務組

3-1.新民校區民生南路機車

停車場，因配合校園規

劃及校園安全管理暫不

開放使用。

3-2.同學若有球賽及大型活

動可告知本隊，將協助

開放使用。

4. 有關校內場地之借用皆

依據本校場地設備提供

使用管理要點及場地借

用收費標準辦理，活動內

容若與校內之教學活動

有關，皆可免費使用，詳

細內容及規定請上本校

總務處事務組網頁查詢

(http://www.ncyu.edu.

tw/affair/)。

應經系大三

班 代

曾紹彥

1. 新民停車場幾乎沒有垃圾

桶，導致經常有人惡意將垃

圾棄置於他人車上。

2. 球場外缺乏停車位，學生經

常將機車置於民生南路側

門外，導致停車擁擠，使車

輛移動不便，盼能規劃停車

位。

3. 新民排球場旁的水溝邊雖

駐警隊

體育室

1.停車場放置垃圾桶一事，

以往曾實施，但因容易造

成來校運動民眾將垃圾隨

意堆放及野狗咬食，形成

校園髒亂而取消，請同學

見諒。

2-1.民生南路機車停車場，

因配合校園規劃及校園

安全管理暫不開放。

2-2.同學若有球賽及大型活

動，請告知本隊，將協

助開放使用。

http://www.ncyu.edu


國立嘉義大學蘭潭、新民校區 98學年度第 2學期

學生自治幹部座談會建議事項答覆彙整表

24

應經系大三

班 代

曾紹彥

然已有護欄圍繞，但因護欄

高度仍然偏低，導致打球的

學生經常不經意地將球打

到水溝中。

4. 系上不同年級的必修課，有

衝堂的問題。

應經系

3.已請人加強排球場南側護

欄高度。

4.本系課程安排以必修科目

不衝堂且固定時段為首要

原則，以利重修學生修

課。唯仍造成不同年級部

分必修科目衝堂之原因有

二：

(1)必修學分數高於每週可

排課堂數：大學部 1-4 年級

每學期之通識教育、院系必

修課程學分數合計達 45 學

分以上，但每週可排課堂數

最多為 43 節，故不同年級

之必修課要完全不衝堂確

實不易。本系除堅持核心課

程不衝堂外，另會輔導學生

利用沒有必修課程的大四

補修未完成之學分。

(2)系所排課時段受限：系所

排課均以通識教育必修課

程排定後，始得安排院、系

必修課程以及選修課程，且

管理學院大學部一年級之

英文溝通訓練(I)(II)上下學

期排課時段不同，致下學期

部份必修課程必須異動時

段，造成學生重修困擾。建

請教務處排定通識教育必

修課程時，全學年課程能以

上下學期均安排在同一時

段為原則。該問題已於 98
學年度第 1 學期學生自治

幹部座談會提出，通識教育

中心回覆在 99 學年度將協

商教務處課務組調整課程

安排。
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5. 希望新民球場附近可以設

置洗手間。

體育室
5.新民球場附近設置洗手間

請學校做完整規劃，本室規

劃新民校區興建游泳池位

於球場南側，有洗手間之規

劃設置。

森林系大三

班 代

莊采蓁

1. 系上大三下學期的學士論

文，於課程加退選後，臨時

改為必選修課，造成同學在

選課作業上的不便。請問為

什麼會做這樣臨時的變

動？

森林系

1.修讀學士論文實施專題研

究，可以培養學生資料收集

處理與分析之能力，從擬研

究題目、實驗設計以及問卷

調查分析之實作能力等均

可有強化邏輯性思考的機

會。農學院有 8個學系目前

只有森林暨自然資源學

系、生農系、獸醫系未來將

此課程列為必修，為強化培

育森林系學生普遍具有更

高競爭力，提升本系學生簡

報製作、口頭報告等競爭力

有需要性將學士論文列為

必選修。

2.森林系學士論文安排於三

下四上 1 學年課程實施，主

要目的創造利於研究所入學

推甄考試申請以獲基礎及良

好加效果；因此若不於本學

期實行則會喪失機會，本學

期剛開始也配合農學院

990308第 7次院主管會議決

議因此才會緊急推動，此時

間推動是有良好之優勢。

資管系大三

班 代

陳芃秀

1. 新民校區停車場淤泥積太

多，下雨天停車時容易滑

倒，側門水泥又有裂縫，請

處理。

駐警隊 1-1.新民路機車停車場已請

新民聯合辦公室外勤人

員協助清理。

1-2.側門水泥地板裂縫已請

營繕組處理，將於校區道

路工程一併規劃及施工。
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2. 電算中心電腦損壞率高，希

望有解決的辦法，避免問題

重覆發生。

3. 社團辦理活動，若需借用國

際會議廳或階梯教室時，依

學校使用者付費原則下，除

了基本水電場地使用費之

外，仍需付高額押金，對於

社團來說經濟上會有壓力。

電算中心

總務處

事務組

2. 新民校區電腦教室設備，

於設置以來應教學需求共

分 3次購買，因機型不同，

管理較不易，本中心預計於

本年度將汰換較老舊設備,

以提供良好學習環境。

3.校內所有教職員工生借用

本校場地不需繳交任何押

金。

土木系大三

班 代

戴妤潔

1. 如果能夠有效地控制像環

境衛生、安全及音量影響教

學等問題，是否可以容許在

校內烤肉，便於學生舉辦團

康活動又不需去很遠的地

方。若是不便在鄰近教學大

樓的地方，那是否可以考慮

在蘭潭圖書館後山地區或

校門口昆蟲館的空地設置

烤肉區。

總務處

事務組

蘭潭校區因屬丘陵地形，多

數的平坦地已開發為建築基

地或綠地公園，開發較晚的

北側地帶又多為農場、試驗

地或溫室所利用，要覓得一

處適合規劃為烤肉區且不影

響上課之地點實有其困難

性，僅能利用已規劃為綠地

加設烤肉設施或小面積之畸

零地加以整地利用，綜合上

述之條件，本處將擇適當之

地點 2-3 處送本校校園規劃

小組審議後，再進行設計施

工事宜。

應物系大三

班 代

潘丞洲

1. 應物一館有部分樓梯龜

裂，且天花板有水泥脫路之

情形，希望能派遣相關人員

作檢查。

2. 飲水機濾材更換，其更新清

單似乎未做更換，希望能派

遣相關人員作調查。

總務處

事務組

環安中心

1.應物館樓梯龜裂及天花板

脫落，經請承辦人勘查係油

漆剝落，因面積不大將合併

其他單位一併整修，天花板

脫落已洽請廠商協助修復。

2.要求廠商立即對全校性每

台飲水機消毒檢測，並更換

1、2、3 道濾心，3 月 10 日

完成蘭潭校區所有飲水機；
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11 日完成新民、林森校區，

12 日完成民雄校區。

生藥所研二

班 代

黃容珊

1. 學校內飲水機濾心感覺很

久未做更換，檢驗紀錄也很

久未做更新，因此想知道學

生飲水是否安全？

總務處

事務組

元月 19 日委託台農畜發展

基金會，抽樣全校飲水機水

質檢測，結果大腸桿菌皆小

於 1，水質安全，經 10-12

日的徹底保養，目前水質可

以確保；以後要更嚴密監

管，務必使水質安全，相關

對廠商積極的要求，正簽請

校長核可中。

食科系大三

班 代

黃惠鈴

1. 在學校宿舍餐廳二樓的飲

水機濾心沒有更換，甚至出

現青苔，而且也沒有更換的

紀錄與檢驗的合格章印，希

望學校能盡快處理。

2. 學校圖書館的開放時間一

直有更動，有時到圖書館會

撲空，造成不便。建議學校

圖書館如果有更動或改變

開放時間，希望圖書館能公

告於首頁和通知各班級。

環安中心

圖書館

1.學生宿舍餐廳二樓飲水機

的濾心長青苔：經查看，該

機是簡易型 RO 機(系自行購

買未知會本中心)，透明濾殼

裸露在外，若稍有太陽照

射，一週就會長青苔；已委

請廠商更換不透明濾殼，即

可解決。(3 月 16 日已更換

完，可安心使用)(該台已列

入全校飲水機保養)

2.本館開館時間一向公告於

圖書館首頁之「開館時間」

子網頁，以及各校區公布欄

中。若因特殊狀況而有所異

動（例如停電等），還會在首

頁之「最新消息」中再加強

公告，四校區圖書館公告欄

也一定會再張貼公告，以提

醒讀者，請讀者多加利用。


